

SISPA, herramienta de información estadística al servicio del sector palmero

Está disponible en la página Web de Fedepalma el Sistema de Información Estadística del Sector Palmero colombiano (Sispa), que es el resultado de implementar un conjunto de políticas, normas y procedimientos para la consolidación de la información relevante para el sector, que permite a través de un proceso continuo y sistemático de recolección, procesamiento, depuración, análisis, interpretación y divulgación, la obtención de cifras e indicadores de gran utilidad para los palmicultores.

Con el Sispa se tienen cifras confiables, consistentes y oportunas y además su consulta, en la página Web, les brindará a los usuarios acceder rápidamente a la información solicitada.



Fedepalma y el ICBF se unieron para llenar de alegría a más de 3.000 niños

El 20 de diciembre, en las instalaciones del Circo de los Hermanos Gasca, y con la participación de Fedepalma, en el marco del acuerdo suscrito con el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar por el "Derecho a la Felicidad", se realizó la entrega de regalos donados a cerca de 3.000 niños.

Alexandra Mondragón Serna, responsable Proyecto Salud y Nutrición, Yenny Barbosa Gallego, asistente del Proyecto, Elvira Forero Hernández, directora del ICBF y Rocío Saíz Navarro, coordinadora nacional de Derecho a la Felicidad, fueron las encargadas de organizar la actividad en la que se presentaron artistas de la talla de Pipe Bueno, Las Extrellas y Los 20 de Joselito, con los que los niños bailaron y cantaron. Luego disfrutaron de la presentación de los integrantes del circo, con la que definitivamente derrocharon alegría.



SAC, 139 años de fundada



El pasado 15 de diciembre el gremio de gremios del sector agropecuario celebró su cumpleaños número 139.

El nacimiento de la Sociedad de Agricultores de Colombia (SAC) en 1871, sucedió en medio de uno de los momentos más interesantes y decisivos de la vida del país: el tránsito de Estados Unidos de Colombia (Federalismo) a la República de Colombia (Centralismo).

Los objetivos de la SAC estaban, desde entonces, claramente delineados alrededor de la integración entre productores agropecuarios y la defensa de sus intereses mediante la discusión pública, el intercambio de conoci-

mientos y tecnologías, la divulgación de información, la promoción del avance científico y tecnológico y la formulación de propuestas al Estado. ¡Congratulaciones!

Seis meses más de lluvia

El Instituto de Hidrología, Meteorología y Estudios Ambientales de Colombia, (Ideam), por medio de su director Ricardo Lozano, manifestó la necesidad de adaptarnos a las nuevas condiciones climáticas y advirtió sobre la posibilidad de que el Fenómeno de la Niña se extienda hasta junio de 2011. Así las cosas, según este pronóstico vienen, por lo menos, seis meses más de lluvia.

